

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK DESEMBER 2019 SEMESTER 7 TA 2019/2020**

16711089 - CHAIRUN NISA' NUR'AINI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 1 (akut abdomen)	Ax : sudah baik. Pemeriksaan metallic sound?. Px Penunjang : oke. Dx : Ileus Obs. DD : Ileus Paralitik dan peritonitis.
IPM 2 (Kegawatan Kardiorespirasi)	px fisik dan survey belum lengkap, cara pasang pad tidak tepat sehingga tidak terhubung dua elektrodanya. prosedur rjd dan AED sudah benar.
IPM 3 (neurologi penurunan kesadaran)	cuci tangan sebelum ok?teknik benar teknik tidak runut KU GCS dilakukan belakangan ??? E2 V2 M 3 TTV ok px ABC?? ? px pupil RF ok RP?ok . cukup satu aja ya.? informed consent keluarga ok cuci tangan post?ok GDS ok Hb A1C diperiksa pada kondisi gawat darurat? Urine rutin (keton??), DR ok HCTS(?? tdk ada lateralisasi, RP (-)). px yg paling urgent? ingat komplikasi DM. pasien syok juga?lho dx kerja kurang lengkap
IPM 4 (resusitasi cairan)	Tx non farmako: Pemilihan infus set yang dipilih tidak sesuai, kenapa yg diambil mikroset (buat pediatrik). Tidak cuci tangan terlebih dahulu. Pengisian tabung infus terlalu penuh sehingga tidak diketahui apakah cairan mengalir dengan baik atau tidak (seharusnya setengah saja pengisian tabung infusnya), perhitungan cairannya sudah benar di grojok, hanya saja kalau dengan mikroset akan ebih dari 15 menit. komunikasi ke pasien kurang, setidaknya di komunikasikan : "bapak, saya pasang infus ya, bapak relaks saja, dll", jangan langsung tusuk-tusuk aja ya nisa. Oksigennya 4 liter per menit ya nisa bukan per-jam. Tx farmako: obat HT? TD pasien saat ini 90/70 mmHg. oclopidogrel 75? aspirin 80mg?? morfin 5mg??? dosis kurang tepat. ISDN sudah betul
IPM 5 (muskuloskeletal)	Baik
IPM 6 (psikiatri)	anamnesis sdh menggali riw tumbang, masa sekolah, remaja, riw keagamaan, px psikiatri sudah baik hanya blm menggali ggn persepsi, halus, dx dd dah mengarah, komunikasi cukup baik dalam menarik dan mencantumkan pasien
IPM 7 (infeksi)	tidak melakukan palpasi hepar dan lien, tidak melakukan perkusi batas hepar dan lien.